

HI-MACS® in einer Kücheneinrichtung für IT-IS von Euromobil - ein Design von Simone Micheli.



Aus der Kombination zwischen Simone Michelis überschwänglichen Kreativität und der Klarheit der Lucchetta Brüder von Euromobil entstand IT-IS: Eine Küche, "die mit den Klischees bricht und deren Form sich aufs Wesentliche konzentriert", wie sie von ihrem Schöpfer definiert wird.

Um Teile des Projekts zu realisieren, setzte Euromobil die Anwendungsflexibilität des Mineralwerkstoffs HI-MACS® zählen: Das Material hat sich auch hier bewährt und die an eine Küche gestellten Anforderungen gänzlich erfüllt.

HI-MACS® zur Herstellung der Arbeitsplatte mit integriertem Waschbecken sowie in des Esstischs verwendet: Für diese Anwendungen eignet sich die porenfreie Oberfläche ganz besonders, da sie schmutzresistent und einfach zu reinigen ist. Überdies ist HI-MACS® extrem hitzebeständig und resistent gegen die Anwendung chemischer Reinigungsprodukte. Abgesehen von den hygienischen und technischen Aspekten war es Euromobil dank der Eigenschaften von HI-MACS® möglich, die visionäre Idee des Architekten Micheli zu verwirklichen: Das Resultat ist eine durchgehende, flüssig gestaltete Ebene, deren außergewöhnliche Schönheit und Dimension besonders ansprechend sind.



Durch die thermoplastische Verformbarkeit von HI-MACS® war es möglich, diese abgerundete Kante zu realisieren, die das Kontinuum zwischen Kochfeld und Essplatz bricht.

Diese spezifische Eigenschaft des Materials macht es möglich, mit jeder beliebigen Form zu experimentieren, wodurch sich der Verwendung von HI-MACS® unbegrenzte geometrische Möglichkeiten bieten.

Der bekannte HI-MACS® Verarbeiter **Union** war bei der Herstellung der hochqualitativen Küche für die Materialverarbeitung zuständig.



HI-MACS® kam in der IT-IS Küche in der klassischen 12 mm dicken Variante in der Farbe Alpine White zum Einsatz. Der Mineralwerkstoff ist in mehr als 100 Farben und 4 Stärken erhältlich, die sich allen Bedürfnissen und ästhetischen Anforderungen anpassen lassen.

Die Schlichtheit der geometrischen Linien in IT-IS harmoniert mit jedem Einrichtungsstil und erfüllt alle erdenklichen Wünsche in Sachen Ästhetik und Funktionalität.



Die zahlreichen Kombinationsmöglichkeiten von IT-IS verwandeln diese Küche in eine dynamische Struktur, die jedem Bedürfnis gerecht wird.

Die Küche, erst kürzlich bei der Mailänder Triennale im Zuge eines exklusiven Events präsentiert, wurde auch während des letzten Möbelsalons in der Fabbrica del Vapore ausgestellt. Hier wurde sie in den Messeständen von Zalf und Désirée aufgenommen. Zusätzlich wurden hier auch der Empfangsschalter, das Untergestell der Chemineeinstallation sowie die Büfettische aus HI-MACS® hergestellt.

WAS IST HI-MACS®?

Design-Produkte leicht gemacht

HI-MACS® ist ein Acrylstein, der zu ca. 70% aus Natursteinpulver, zu ca. 25% aus hochwertigem Acrylharz und zu ca. 5% aus Naturpigmenten besteht. Dieser neuartige Werkstoff wurde vom weltweit führenden Unternehmen in diesem Sektor, LG HAUSYS bzw. LG HAUSYS EUROPE, Genf/Schweiz, entwickelt und hergestellt.

Es handelt sich um ein ökologisches, qualitativ hochwertiges Produkt, das sich dank seiner Vielseitigkeit in der traditionellen Architektur- und Design-Welt immer stärker durchsetzt.

Die zwei Haupteigenschaften von HI-MACS® sind die absolute Wasserundurchlässigkeit und die lange Lebensdauer. Das Material ist so robust, dass Farbe weder verblasst noch abblättert. Durch das Acrylharz entsteht eine Transluzenz, die dem Material Ästhetik und Wärme verleiht. Dank seiner porenfreien Oberfläche ist HI-MACS® eben, hygienisch und pflegeleicht, unempfindlich gegen Flecken und wärmeresistent.

Seine materialtechnologische Eigenschaft macht HI-MACS® zu einem thermoelastisch formbaren Material, das auch für die dreidimensionale Gestaltung vielfältige Möglichkeiten bietet. Aufgrund des fortschrittlichen Technologieverfahrens lassen sich mit HI-MACS® edelste Designvarianten formen und zusammenfügen – die Gegenstände und Ausführungen wirken „wie aus einem Guss“. Die fugenlose Gestaltung ermöglicht ein besonders homogenes Erscheinungsbild.

Wenn es um hochwertiges Design geht, spielt jedoch nicht nur das Material eine Rolle, auch die Farbauswahl ist entscheidend. Durch beständiges Forschen mit Spitzentechnologien wurde ein großes Farbsortiment entwickelt: kräftige Töne, sanfte Strukturen, transluzente Pastellfarben oder edel schimmernde Texturen. HI-MACS® hat fast alle erdenklichen Farb-Nuancen im Sortiment – jeweils marmoriert, gesprenkelt oder homogen eingefärbt. Da sich je nach Anwendung bestimmte Farben besser eignen als andere, berät das Unternehmen Designer und Architekten gerne bei der richtigen Farbauswahl.

Der HI-MACS® Quality Club besteht aus einem Netz von zugelassenen und autorisierten Verarbeitungsexperten, die Planern und Architekten fachmännische und sachgerechte Unterstützung anbieten. Eine zusätzliche Sicherheit gibt die 15-jährige Garantie* auf die Materialqualität.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.himacs.eu

* Eine Erstgarantie von 10 Jahren + eine Verlängerung von 5 Jahren, wenn Sie sich auf unsere Internetseite www.himacs.eu registrieren.